
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和３年 第３回定例会） 

質 問 順 位 ２   ９番 議 員    鳥 飼 勝 美 

質問事項１ 中山間地域の活性化策について 

質問の要旨 

基山町の中山間地域は、地域住民の生活の場としての機能だけでな

く、多面的機能として生物多様性保全、土砂災害防止機能、保健・レク

リエーション機能等、町民の暮らしに多くの恵みをもたらしてきた。 

しかしながら、現状の中山間地域は、農林業の衰退、地域の担い手不

足、少子高齢化による後継者不足等により集落機能の低下や農地や山林

の保全機能の低下など様々な問題が発生している現状に対して質問す

る。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 中山間地域の現状と課題について 

  ア 中山間地域の定義とは何か 

  イ 基山町の中山間地域とは、具体的にどの地域を指

すのか 

  ウ これまでの中山間地域の活性化に対する施策と

してはどのようなものがあったのか 

 

(２) 今後の中山間地域の活性化策は具体的にどのよう

なものと考えているのか 

  ア 中山間地域の人口減少と少子高齢化による集落

の基本的機能の維持に対する対策等についての具

体策は 

  イ 狭あいな生活道路の改善対策や公共交通等の環

境整備の具体策は 

  ウ 耕作放棄地の発生や森林荒廃等への対策の具体

策は 

 

(３) 町民が中山間地域を基山町全体の財産として認識

し、総合的な取組を推進するため、基山町中山間地域

活性化基本計画を策定する考えはないのか 

 

町 長 
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和３年 第３回定例会） 

質 問 順 位 ２   ９番 議 員    鳥 飼 勝 美 

質問事項２ 園部団地の建替事業に関する基本方針について 

質問の要旨 

建設後50年以上経過した園部団地は、建替えの基本方針が示されてい

るが、具体的な実施計画がいまだ示されていない。 

昨年４月に示された建替えの基本方針策定から１年以上経過した今、

早急な建替事業の実施に向けた事業計画を策定することが喫緊の課題

との考えで質問する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 園部団地建替事業の基本方針等について 

ア 園部団地の管理戸数・入居戸数・空き室戸数は 

イ 建替えは、現地建替えか現地外建替えか、その場

所は 

ウ 入居者との移転に向けた合意形成はなされてい

るのか 

エ 移転後の家賃補助等は、どうなるのか 

 

(２) 今後の実施に向けた事業計画策定について 

ア 建替えの事業計画は、今年度中に策定されるのか 

イ 事業計画期間は何年度から何年間の予定か 

ウ 入居者への移転に向けた説明会はいつ頃の予定か 

 

町 長 
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